
議会傍聴アンケート 報告書　 No. 1
 ※2016年12月1日～31日にご記入いただいたもの。

 ※いただきましたご意見・ご提言については、一つひとつ真摯に確認をさせていただき、議会として回答をさせていただいております。

 ※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言について、当報告書には詳細を掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。

 1．議会傍聴でのご意見など　（12月2日分）

 1．議会傍聴でのご意見など　（12月5日分）

2017年1月31日

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1
過疎化、高齢化はもちろん、若者が仕事を求められる環境を早く造ってほしい。全世帯で矢板市内に実在する数
を把握し、対策を立てて行ってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご提言として承ります。 議会

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1 議会だよりはいつも楽しく読ませていただいております。工夫されておりたいしたものです。
ご意見ありがとうございます。また、議会傍聴、アンケートのご記入有難うございます。
今後も努力をしてまいります。

議会

2 一生けんめいに答えていたので感心しました。

ご意見ありがとうございます。一般質問をより良くするために、今後の参考にさせていただきま
 す。

議会

3 一問一答は分かりやすい。 議会

4 質問する方より、答える方に時間をとりました。 議会

5 質問に対して、目標だけで、いつ頃と設定した答えが見られず、セレモニーを見ている様な感じを受けました。 議会

6
各議員さんが年にどの位の一般質問をしているのか。ここ数年なにも声の出していない議員はどう市民の為に働
いているのか？グラフなどで表してはいかがでしょうか？手法が知りたい。

議会

7

民間人として小学校にプロスポーツ選手を招き、本物にふれさせるための活動を行っています。県内の近くのプ
ロチームに日光アイスバックスがあります。アイスバックスでは出前授業を行うかたわら、スポンサー企業提供の無
料試合観戦シートがあります。議員の質問に教育長も前向きでしたし、夢を持つための授業や活動は是非進め
てもらいたい。しかし出前授業だけではなく、その活動の場を生で見させてあげたいと思いませんか？移動のバ
ス、保険の費用、引率者などの費用もかかりますが、夢を語ったプロが、活躍する、その素晴らしいステージに子
ども達を連れて行ってあげましょう。財政難、予算がないというのは大人の言い訳です。無限の可能性を持ってい
る子ども達のために実現させてください。

ご意見ありがとうございます。ご提言として承ります。 議会

8
私たちの声（市民）はどうしたら議会に届くのか？いつも途中で消えてしまう。多くの人達はあきらめているとの声
が聞かれます。もっと行政と議会が市民の為に共に努力している形を見せて頂きたい。心より願います。

ご意見ありがとうございます。議会として、より真摯にご意見・ご提言に向き合いたいと思ってお
ります。今後もご意見・ご提言をお寄せいただきますようお願いいたします。

議会

9 市長に対するご意見がありました。 市長に伝えさせていただきます。 議会
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 1．議会傍聴でのご意見など　（12月6日分）

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1 答弁があいまい。問題点を調査するのはいいが、その対応策を出し行動すべき。

ご意見ありがとうございます。一般質問をより良くするために、今後の参考にさせていただきま
 す。

議会

2
質問・答弁に於いて、どの部分をお話しているのか不明。図、地図での説明も必要。質問・答弁で前置きが長い
のでは。要点（着眼点）がどこにあるのかわからない。

議会

3
今年度より一部の議員の一般質問に於いて前進しているように思われるが、その前進にはなれ合い等に依り、根
回し、お伺い等による質問があるのではないか。

議会

4 議員とのやりとりで、再質問を何度もやる事について今回はよかった。 議会

5
（仮称）とちぎフットボールセンターについて。夜間のトラブルは考えなかったの？フットボールなど町中の活発さ
にアイデアを出して頑張っている商い店。７時になると光が消え、人通りもないので、人の生活が感じられない。
防犯にも役立てていただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご提言として承ります。

議会

6
ハロウィン→黒磯から来た高校生、SNS、ツイッターで撮られて見てもらいたいという知人より。楽しみ、自慢があっ
てハロウィンの仮装は良かったと思う。とにかく若い方はイベントあれば遠くから来る。イベント発信。

議会

7 街灯。夜マラソン、歩く方々を見ていると暗いので、灯りは皆さんの安全にも役立っている。急な車の飛び出し。 議会

8

今日は強風。後ろがゆれている。町自慢で、風に体張ってるぜ～みたいな体感イベント。ゲーム。若もんはポケモ
ンGOなど、スマホばっちりゲームにとりつかれているので昔みたいにラッカサンなど、強風体験、つり橋などアトラ
クション、レールに吊り下がって風景。りんごジュース手作りや、気づかんけど笑える。風車の手づくり。風は恐い
面もありまっせ。

議会

9 プレミアム付き商品券→三方良し。皆、徳が福来て町にも笑市民。 議会

10 サッカー場の件、良く行政も考えてほしい。市民の税金はあといくらかかるのか？ 議会

11 市長に対するご意見がありました。 市長に伝えさせていただきます。 議会
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 1．議会傍聴でのご意見など　（12月7日分）

以上のとおり、報告致します。

矢板市議会議長　中村久信

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1 議会だよりはつまらない。内容空疎。
ご意見ありがとうございます。また、議会傍聴、アンケートのご記入有難うございます。
より良い議会だよりになるよう、努力をしてまいります。

議会

2 傍聴する際に住所氏名は必要ない。裁判所ではありません。従って傍聴規則を改正するべきです。 ご意見として承り、傍聴規則の改正含め、今後検討してまいります。 議会

3
質問はお尋ねするものが大半で、職員に聞けばわかるものです。事前にこれら調査し、それに対して質問をして
いただきたいです。

ご意見ありがとうございます。一般質問をより良くするために、今後の参考にさせていただきま
 す。

議会

4 前向きに取り組もうとする意欲は感じる。 議会

5 答弁は書面を読み上げるだけでは、良く解らない。 議会

6
医療費抑制の施策についての答弁が例年通りで具体的な施策が弱い。あまり考慮していない様に見えた。（住
民に対し市長の答弁なさけない）。

議会

7 企業応援税収は現状（経済状況）からはタカリに見える。いじめないように。 議会

8 今日はとてもお話がわかりました。良い議会でした。はっきりとお話がわかりました。 議会

9
文化会館をもっと活用していただきます。黒磯文化とハーモニー会館など色々としてますが、矢板も元気を付け
てやっていただきます。

議会

2017年1月31日
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